

LA ESCUELA ARGENTINA DE LOS ANGELES

El encuentro cultural de cada sábado para la comunidad latina y norteamericana

Hoy día, la enseñanza de una lengua extranjera en las escuelas privadas y públicas de California se ha convertido en una necesidad social y por lo tanto su aprendizaje ha adquirido una importancia relevante para la formación integral de nuestros niños y adolescentes. El estudio de una segunda lengua a temprana edad permite no solo el enriquecimiento intelectual y cultural de una persona sino también la adquisición de destreza en el manejo de distintos códigos lingüísticos. La aplicación práctica de los mismos se realiza en múltiples situaciones de la vida diaria que requieren de la comunicación oral o escrita. Esto lo he podido comprobar durante varios años en el ejercicio de mi profesión docente en el Nivel Secundario de L.E.A.L.A enseñando Historia, Lengua y Literatura Española e Hispanoamericana así como también a través de mi trabajo en la escuela americana enseñando Francés y Español en el nivel primario y medio. Siempre me he propuesto desarrollar en mis estudiantes técnicas de interpretación, deducción y comparación de mensajes visuales u orales en su lengua materna y en la lengua adquirida.

Actualmente, mi tarea con los alumnos de 5to grado en las clases de Lengua y Literatura tiene el propósito de perfeccionar su expresión oral y escrita en castellano por medio de la lectura y el análisis de textos literarios de autores variados, ejercicios de gramática en contexto, conjugación y concordancia de tiempos verbales, proyectos anuales con presentaciones orales y muchas otras actividades de aplicación y recreativas también. El nivel académico de mi curso es elevado e interesante. En un ambiente de cordialidad y camaradería, los estudiantes tienen la oportunidad de expresar sus opiniones personales a cerca de los temas explicados, sacar sus propias conclusiones y aplicar los conceptos aprendidos a otras situaciones similares. El estudio de materias como Geografía e Historia Argentina comprendidas dentro del área de Ciencias Sociales permite a los alumnos ampliar conocimientos sobre acontecimientos históricos del pasado y del presente relacionándolos geográficamente con las distintas regiones que componen el territorio nacional. En cada bloque se

tratan temas dirigidos a desarrollar un pensamiento crítico, una actitud analítica y una profunda reflexión sobre los hechos tratados.

En forma testimonial, algunos de mis estudiantes han querido expresar sus experiencias personales en los siguientes comentarios:

Juan Palare: "Ser alumno de la Escuela Argentina me parece algo importante para mí porque aprendo gramática avanzada en español y todos los temas que desarrollamos en clase son muy interesantes. Además las maestras en esta institución son amables, respetuosas y hacen las clases divertidas".

Lucas Sasso: "Mi nombre es Lucas y mi maestra es la Sra. Cristina. Aprendo muchas cosas interesantes con ella por ejemplo: los verbos en español y sus conjugaciones, los distintos tipos de oraciones y en historia ahora conozco como está formado el sistema de gobierno argentino. También me divierto mucho en los recreos jugando con mis compañeros de clase y amigos. Me encanta venir a L.E.A.L.A.!"

Bianca Marroquín: "Pienso que asistir a La Escuela Argentina es algo muy positivo para los estudiantes de todas las edades. Aquí aprendemos todo lo que necesitamos saber para hablar en castellano correctamente. Me gusta mucho estudiar y encontrarme con mis maestros y compañeros cada sábado".

Lilyth Flores-Atkinson: "Me atrae venir a La Escuela Argentina porque aquí aprendo a hablar en español y de esta manera puedo comunicarme mejor con mis abuelos hispanos. Además en este lugar están también mis amigas".

Estimados padres de familia los invitamos a conocernos y a hacer una visita guiada por nuestros salones de clase. La Escuela Argentina funciona los días sábados en el edificio John Tracy Clinic situado en el 806 W. Adams Blvd., Los Angeles, CA 90007. Para obtener más información pueden llamar al número de teléfono de la secretaria (562) 946-3076.